

Beauvechain s'illustre dans son

Durant deux jours le hall Baudouin 1^{er} n'a pas désempé faisant de la quatrième édition du tournoi du Tori Beauvechain une nouvelle réussite.

LE WEEK-END dernier, le Tori Beauvechain organisait dans le hall Baudouin 1^{er} de Jodoigne, pour la quatrième fois, son tournoi annuel.

Une édition qui basculait vers une formule en deux jours avant d'écluser le petit millier de participants inscrits.

« On peut être très satisfait, explique Laurence Decafmeyer, la présidente du Tori Beauvechain. C'était la première fois que nous organisions notre tournoi sur deux jours et nous ne savions pas vraiment vers quoi nous nous dirigeons. Ce tournoi nous le préparons depuis le mois d'août de l'année dernière et c'est une belle récompense pour tous nos bénévoles que de voir que cela se passe très bien. »

Si l'organisation est un affaire qui roule, la réputation du tournoi du club de Beauvechain a aussi dépassé les frontières du pays.

« On a accueilli des Français, des Anglais mais aussi l'équipe nationale d'Israël qui était en stage à Coxyde. C'est chouette et génial même si



Laurence Decafmeyer, la présidente du Tori Beauvechain est très satisfaite du succès de cette 4^e édition du tournoi mis sur pieds par son club.

BW 840756

nous avons dû trouver des solutions rapidement pour pouvoir loger tout ce petit monde. »

Si certains ont trouvé refuge dans la salle d'entraînement pour loger, d'autres ont dû se résoudre à faire quelques kilomètres pour trouver des infrastructures hôtelières qui ne sont pas légion en proximité de Jodoigne.

En plus de la compétition individuelle, les organisateurs avaient aussi prévu l'organisation d'une compétition interéquipes.

« Cela fait des contraintes en plus, explique la présidente du Tori Beauvechain. Mais on ne le regrette pas car si la compétition fut d'un très bon niveau, ce fut vraiment très gai et cela a

mis beaucoup d'ambiance pour terminer notre première journée. »

Le club organisateur s'est même illustré avec son équipe bâtie le matin même puisqu'il atteignait les demi-finales contre Rotterdam avant d'abdiquer en finale contre Schaarbeek.

« Cela nous conforte dans l'idée de poursuivre l'expérience, indique encore Laurence Decafmeyer. Maintenant on peut s'atteler à la prochaine édition, la cinquième. On ne désespère pas de trouver l'un ou l'autre sponsor pour nous aider à grandir encore. C'est vraiment important même s'ils ne sont pas nombreux. On tient évidemment à les remercier car sans eux, cette quatrième édition n'aurait sans doute pas eu lieu. Il y a aussi des petits coups de main très utiles, à l'image de Gille Dombrecht, le directeur du centre sportif. Il est émerveillé de l'engouement que suscite notre tournoi et nous soutient dans cette aventure qui mobilise tout le club depuis des mois. »